

Move/5000



Der Kommunikations-Künstler

Auf allen Kanälen zu Hause

Eins haben wir diesem Terminal gleich dreimal eingebaut: Flexibilität. Das Move/5000 vereint mit Bluetooth, 4G und WLAN alle mobilen Kommunikationswege. Für den portablen Handel kann es so optimal auf den Einsatzort abgestimmt werden. Neben allen Arten bargeldloser Transaktionsabwicklung ist es außerdem mit wertschöpfenden Businessanwendungen gerüstet. Und wird somit zu einem nützlichen Assistenten für Sie und Ihre Geschäfte.

Perfekte Leistungsfähigkeit

Seine Kraft schöpft das Move/5000 aus dem innovativen Telium TETRA-Betriebssystem mit Cortex A5 Prozessor. Seine Wirkung entfaltet es durch die hochwertige Hardware, seinen bedienungsfreundlichen Touchscreen und das gut sichtbare NFC-Feld für kontaktloses Bezahlen. Der zukunftsweisende PCI-Sicherheitsstandard sowie nützliche Optionen wie die Vorbereitung für Digitales Belegmanagement (iDRM) und Point-to-Point-Encryption (P2PE) vervollständigen das Bild von einem mobilen Kommunikations-Künstler, der bargeldloses Bezahlen und Businessanwendungen optimal kombiniert.

Technische Spezifikationen

OS / Prozessor:	Telium TETRA OS / ARM Cortex A5 (800 MIPS)
Speicher:	512 MB RAM / 512 MB Flash
Maße (L x B x H):	16,9 x 7,8 x 5,7 cm
Gewicht:	320 g
Display:	3,5" grafikfähiges TFT-Farbdisplay, 480 x 320 Pixel (QVGA), kapazitiver Touchscreen
Tastatur:	16 Tasten, hinterleuchtet
Kartenleser:	Chipkartenleser ISO 7816 1-2-3 Magnetstreifenleser Spur 1/2/3 Kontaktlosleser ISO 14443 A/B
Kommunikation:	4G (LTE), Bluetooth 4.1, Class 1, WLAN (WiFi), IEEE802.11 a/b/g/n
Drucker:	Grafikfähiger Thermodrucker, 30 Zeilen/Sek.

Zusatzfunktionen:

- Digitales Belegmanagement
- Kontowahl
- Referenznummerneingabe
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Tax Free Shopping
- Prepaid
- Kunden- und Bonuskarten



Ingenico Payment Services GmbH .

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . www.ingenico.de/payment-services

Move/5000



The communications artist

At home on all channels

There's one thing we've given this terminal three times: flexibility. With bluetooth, 4G and WiFi, the Move/5000 combines all mobile communication channels. For portable trading it can be adjusted to the best setting right at the place of deployment. Alongside all types of cashless transaction, it is also equipped with value-adding business applications. Thus it becomes a useful assistant for you and your businesses.

Perfect performance

The Move/5000 gains its power from an innovative Telium TETRA operating system with Cortex A5 processor. It makes its impression through high-value hardware, its pleasing touchscreen and clearly visible NFC area for contactless payments. The forward-looking PCI security standards as well as useful options such as preparedness for interoperable Digital Receipt Management (iDRM) and point-to-point encryption (P2PE) complete the image of a mobile communications artist, optimally combining cashless payment and business applications.

Technical specification

OS / processor:	Telium TETRA OS / ARM A5 (800 MIPS)
Memory:	512 MB RAM / 512 MB Flash
Dimensions (L x W x H):	16.9 x 7.8 x 5.7 cm
Weight:	320 g
Display:	3.5" TFT colour display, 480 x 320 pixels (QVGA), capacitive touchscreen
Keyboard:	16 keys, backlit
Card reader:	Chip card reader ISO 7816 1-2-3 Magnetic stripe reader tracks 1/2/3 Contactless reader ISO 14443 A/B
Communication:	4G (LTE), Bluetooth 4.1, Class 1, WLAN (WiFi), IEEE802.11 a/b/g/n
Printer:	Graphics thermal printer, 30 lines/sec.

Additional functions:

- Digital Receipt Management
- Account selection
- Reference number entry
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Tax Free Shopping
- Mobile top-up
- Private label and bonus cards



Ingenico Payment Services GmbH

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . www.ingenico.de/payment-services